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令和５年６月１日 校長 池田 誉

令和５年度が始まって２か月が経ちました。新学年になっては

りきっている児童の姿がいろいろな場面で見られます。

５月２日に行われた「１年生を迎える会」では、５・６年生が

中心となって準備を進めました。全校会議で話し合ったことを元

に、「１年生が楽しめるように」「みんなが楽しめるように」と

いうことを考えて準備に取り組みました。その結果、当日はとて

も楽しい会になりました。

また、同じ日に行われた「春の遠足」では、姫新線を利用して

久世まで出かけました。例年、富原地域内を歩く活動を行ってい

ましたが、今回は、６年生児童が行き先や時刻表について進んで

調べ、計画を立てました。その結果、今までにない新鮮な活動が

実現しました。

本年度も富原小学校では「やさしく・かしこく・たくましく～

ともにのびる子～」を「めざす子ども像」として教育活動を行っ

ていきます。今年度は特に、

①自信をもち、いろいろな人と関わる力の向上

②児童が自ら課題をもち、進んで追究する学力を育てる

③進んで運動を楽しむ習慣と体力と運動能力の向上
に重点的に取り組んでいきます。

今年度も、富原の魅力を発見し、伝え、地域のことについて考える「富原ふるさと学習」に

も力を入れていきます。その中で地域の方に力を貸していただくことも多くあると思います。

地域の方々が先生となって地域のことを教えてくださることは、子どもたちが地域のすばらし

さを学ぶ最良の方法です。また、今年度は、児童が地域のイベントに参加する機会も増えるこ

とでしょう。

また、令和３年度より「富原小学校区地域学校協働本部」が発足し、多くの方に参加してい

ただいています。昨年度も草刈りや運動場の整地などの環境整備で、多くの方が力を貸してく

ださいました。

地域のことをもっと学び、意欲的に活動しようとする子どもたちを育てるために、今まで以

上に地域の方の力をお借りできると助かります。子どもたちも、地域の方にがんばる姿を見て

いただき、ほめていただくことで、さらに成長することができます。

今年度も、学校支援ボランティア

の募集を行います。児童の学習活動

だけでなく、運動場の草刈りや草取

り、秋の落ち葉集めなど、できる時

にできることで学校に来ていただけ

るとありがたいです。興味のある方

は、学校（４６－２００４）までご

連絡ください。

姫新線で久世駅まで行きました

１年生を迎える会の様子

地域の方とさつまいも植え５／２１富原お茶まつりの様子



芸術や自然に触れる
５／２２に勝山文化センターで、勝山中学校

区の４小学校合同の芸術鑑賞会がありました。

「倉敷天領太鼓」の皆さんによる和太鼓演奏を

鑑賞しました。迫力ある太鼓の演奏を子どもた

ちは熱心に鑑賞して、大きな拍手を送っていま

した。

また、５／１６には真庭市の「環境出前講座」として、１・２年生

が「バードウォッチング体験」をしました。講師の先生と学校の周り

を歩き、鳥の姿を双眼鏡で見たり、鳴き声を聞いたりしました。身近

なところにもたくさんの鳥がいることや、鳥たちが生きていくための

自然を大切にすることの大切さを学ぶ貴重な機会となりました。

自分で身を守る児童を育てる
年度始めには、危険から身を守る力を高める

ために、避難訓練や安全教室を行います。
５／１はスクールバス避難訓練を実施しまし

た。下校途中のバスが動かなくなったという想
定で訓練を行いました。運転手からの連絡を受
け、教員が現場に駆けつけ、安否確認や家庭へ
の連絡、安全な下校を行うという手順を確認し
ました。

５／９には、地震が発生したという設定で避難訓練を行いました。ま
ず自分の身を守り、その後の指示を聞いて、落ち着いて避難することが
できました。
５／２３には真庭警察署交通課と月田駐在所、交通安全協会の方に来

ていただいて、交通教室を実施しました。１・２年生は正しい歩行の仕
方、３年生以上は正しい自転車の乗り方について学習しました。
どの場でも、真剣に取り組む児童の姿が見られました。いざという時

に落ち着いて行動し、自分や周りの人を守ることができる力を伸ばすた
めに、今後も安全教育を進めていきたいと思います。

5/９避難訓練（地震）５/１バス避難訓練

5/23交通教室

参観ありがとうございました
５／２０の参観日・富原っ子みらい会議・講演

会にはお忙しい中、多数ご参加いただき、ありが

とうございました。

授業参観では、生き生きと学習に取り組んでい

る児童の姿を見ていただけたと思います。

「第２回富原っ子みらい会議」では、グループご

とに活発に意見交換をしていただきました。出た

意見を元に、今後いろいろな場で話し合い、何ら

かの活動につなげていきたいと考えています。

教育講演会では、国立教育政策研究所の髙橋典

久先生のお話を聴きました。メディアとうまくつ

きあっていくためには、ゲームや動画視聴の時間

について、子どもと話し合ってルールを決め、自

分でコントロールする力を高めていくことが大切

であることを教えていただきました。今後、家庭

や学校での取組に生かしていきたいと思います。

１年生国語 ２年生国語

3・４年生理科 ５・6年生家庭科

富原っ子みらい会議 髙橋先生講演会


